

Le Venezuela envoie un second envoi solidaire pour les sinistrés de Matthew



La Havane, 17 oct. (RHC).- Un second envoi solidaire en provenance du Venezuela est arrivé ce dimanche au port de Santiago de Cuba à l'intention des sinistrés de l'ouragan Matthew.

Le navire AB Noble Esequibo transporte à son bord des transformateurs électriques, des machines et des matériaux de construction pour la réparation des dégâts dans la province de Guantanamo.

Au cours de la cérémonie d'accueil réalisée sur un des quais du port de Santiago de Cuba, Manuel Quevedo, ministre vénézuélien du Pouvoir Populaire pour le Logement, a souligné que malgré la guerre économique sans pitié dont le Venezuela fait l'objet, ils sont ici pour partager le peu qu'ils ont avec tout l'amour que leur a légué le Commandant Hugo Chavez.

Peu après la cérémonie, le ministre vénézuélien a expliqué dans des déclarations à la presse que sur recommandation du président Nicolas Maduro, le Venezuela vient d'ouvrir un couloir humanitaire international pour porter secours aux sinistrés de l'ouragan Matthew à Cuba et en Haïti.

A Caracas, le Commandant de l'Armée vénézuélienne, Juan de Jesus Garcia, a annoncé la contribution de ce corps armé à la construction d'un nouveau pont sur le Toa reliant Baracoa et Moa, dans la province

attendant d'Holguin.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/109016-le-venezuela-envoie-un-second-envoi-solidaire-pour-les-sinistres-de-matthew>



Radio Habana Cuba